

## Entrevista con Agustín Conde.

### El Presidente de la Comisión de Defensa aboga por reducir tenientes generales y no sólo recortar en tropa

**Conde cree que debe replantearse si España necesita "casi 800 carros de combate" y 24 aviones de transporte militar A400M**

**Apoya el mantenimiento del arresto por faltas leves en el régimen disciplinario y avisa: "No es obligatorio estar en el Ejército"**

MADRID, 26 Ago. (EUROPA PRESS) -

El presidente de la Comisión de Defensa en el Congreso de los Diputados, Agustín Conde, ha abogado por que se abra el debate de si se necesitan 26 tenientes generales en unas Fuerzas Armadas del tamaño de las españolas y ha insistido en la importancia de las reducciones de personal que haya que acometer en los Ejércitos y la Armada no se detengan en la tropa, sino que vayan "también más arriba".

En una entrevista con Europa Press, el diputado del PP y exalcalde de Toledo ha señalado que la crisis económica y las restricciones presupuestarias en el Ministerio de Defensa deben llevar a "dimensionar" las Fuerzas Armadas y ha recalcado que, en este contexto, hay que "replantearse" con "sentido común" muchos aspectos diferentes.

"No podemos fingir que no pasa nada y mantener unas capacidades que no se pueden sostener", ha recalcado. En su opinión, este planteamiento no se puede "detener" en la tropa, cuyo máximo se ha reducido en 2.000 efectivos en los presupuestos generales para este año, sino que debe llevar a "abrir el debate" de si España tiene que tener "26 tenientes generales".

En la actualidad, el Ejército de Tierra tiene 16 tenientes generales, el Ejército del Aire cuenta con seis y la Armada tiene tres almirantes (hay un cuarto vacante, que deberá ser nombrado). El empleo de teniente general y almirante es el inmediatamente anterior al de general de Ejército y almirante general, tres en las Fuerzas Armadas.

Además, el presidente de la Comisión de Defensa ha instado a estudiar si España "puede seguir ayudando a proveer de oficialidad a organismos conjuntos" en organizaciones internacionales, en los que participa con oficiales de las Fuerzas Armadas.

Conde ha hecho hincapié en que la situación en la que se encuentra este Ministerio no se debe sólo a la actual crisis económica, sino que es fruto también de los "últimos años de Gobierno del PSOE, en los que se dedicó a recortar en Defensa para incrementar otras partidas de otros Ministerios".

Ahora, ha dicho, España debería "plantearse" que la Defensa "se va a situar en un horizonte presupuestario en los próximos años" similar al que afronta en la actualidad, por lo que debe "dimensionar las Fuerzas Armadas y sus capacidades".

Al margen del número de sus efectivos, el diputado 'popular' ha apuntado que el Gobierno deberá "replantearse" decisiones tomadas en el pasado, como contar con "casi 800 carros de combate" o comprar 27 aviones de transporte militar A400M. "Habrá que ver si España necesita 27", ha recalcado.

En este punto, ha expresado su confianza en que "al menos" el principal partido de la oposición, el PSOE, y CiU apoyen al Gobierno y al PP en sus esfuerzos por solucionar la "enorme deuda" que suponen los programas especiales de armamento. Dicho esto, ha explicado que no le consta que hayan comenzado las conversaciones con los grupos parlamentarios que avanzó el secretario de Estado de Defensa, Pedro Argüelles, para tratar esta cuestión.

Además, Conde ha garantizado el apoyo de la Comisión de Defensa a la Industria en sus esfuerzos de exportaciones "con garantías". También ha recortado que este organismo tiene una "doble función", ya que recibe informes anuales sobre las ventas de material de Defensa, a través de la Secretaría de Estado de Comercio, en los que se supervisa y se somete a un importante "control" el destino de estas exportaciones.

Así, ha defendido los negocios de empresas españolas con Arabia Saudí, un país que "no debe preocupar" y que constituye "un buen aliado" con el que se tienen "excelentes relaciones". Es más, ha recordado que precisamente su

"esfuerzo y compromiso" permite a España abastecerse de petróleo después del embargo de la Unión Europea a Irán.

En cualquier caso, ha insistido en que "no hay que olvidar" que la Industria de Defensa "da empleo a decenas de miles de personas, crea riqueza y contribuye a pagar, con sus impuestos, la factura del Estado del Bienestar".

#### LAS MISIONES, UNA CUARTA PARTE DEL PRESUPUESTO

El presidente de la Comisión de Defensa ha recordado que otro capítulo que debe "replantearse" es el de la presencia de España en misiones internacionales, que supone "una cuarta parte del presupuesto" de este Departamento. Dicho esto, también ha recalcado la importancia de que los posibles repliegues se acometan garantizando "la seguridad" de los que permanecen.

Preguntado por el reciente informe del Tribunal de Cuentas que pidió modificaciones en el modo de presupuestar las misiones, al considerar que la manera en que se hace adolece de "falta de rigor y realismo", Conde ha abogado por "tener en cuenta" sus consideraciones. El diputado 'popular' ha insistido en que cada institución del Estado "tiene una función" a la que el resto debe atenerse.

Asimismo, ha apuntado que, si se plantea, España debería estudiar "con mucho detalle" el posible futuro apoyo logístico a la misión africana que se pretende desplegar en Mali para devolver la estabilidad a la zona norte de este país, ya que el Gobierno tiene que ver cuáles son sus "capacidades presupuestarias" y el esfuerzo que supondría colaborar en esta futura misión, tal y como Francia quiere hacer.

Agustín Conde también ha alertado de la "preocupación" que supone la posibilidad de que se instale un foco de inseguridad en una zona "tan próxima" a España. Entre otras cosas, ha recordado la implicación que puede tener en "oleadas de inmigración ilegal".

Además, ha explicado que también le inquieta el resultado de las revoluciones de la denominada 'Primavera árabe', ya que en algunos casos están "alumbrando regímenes que no son los más deseables".

En esta preocupación incluye el futuro de Siria, cuya situación está "enquistada" ante la negativa de Rusia y China a que el Consejo de

Seguridad de Naciones Unidas tome medidas contra el régimen de Assad, que está "masacrando" a su población.

### "EL PSOE QUERÍA UNA ONG"

El presidente de la Comisión de Defensa también ha defendido el mantenimiento del arresto para faltas leves en el anteproyecto de Régimen Disciplinario que será debatido en el próximo periodo de sesiones, una cuestión que ha sido duramente criticada por el PSOE y e IU, así como por las asociaciones militares.

Conde ha recalcado que la disciplina es un elemento "fundamental" de las Fuerzas Armadas, que se consigue con la voluntad de obediencia pero también con los mecanismos que permiten garantizarla. Y, dicho esto, ha avisado: "No es obligatorio pertenecer al Ejército. Tenemos un Ejército profesional que permite que el que quiera estar, puede estar, y quien no quiera estar no está".

Además, ha rechazado que esta decisión sea un paso atrás respecto a la anterior legislatura, en la que el PSOE quiso eliminar el arresto para faltas leves en un proyecto que no llegó a ser tramitado. El diputado 'popular' ha recalcado que su partido no se siente "vinculado" ni "comparte" algunas políticas que los socialistas pusieron en marcha porque la "pretensión" del PSOE era convertir a las Fuerzas Armadas en "una ONG que repartía ayuda humanitaria". "Nosotros tenemos otra concepción", ha recalcado.

Por otra parte, Conde ha calificado de "positivo" el asociacionismo profesional en las Fuerzas Armadas, del que era "partidario" y que se desarrollará esta legislatura tras la aprobación en 2011 de la Ley de Derechos y Deberes de los Militares. Conde ha asegurado que se las tendrá en cuenta en aquello que se enmarque en las "funciones" establecidas por ley para la Comisión de Defensa, pero ha avisado de que este órgano no se va a "convertir en un plató de televisión" que dé cabida a "algunos que quieren asumir un protagonismo".